

「マリン・ハウス」通信

令和6年2月号



節分で厄払い

今年も皆さんで節分を行いました。たま工房では、福をもらうべく福男のみなさんから豆を配っていただきました。「歳の数だけ食べられるかなあ。」と、みなさん数えながら召し上がっていました。



夕食には恵方巻とお稲荷さん、かき揚げ付きのお蕎麦が提供されました。無言で食べると良いとは聞きますが、「美味しい。」「おかわりありますか。」など、つい声が出てしまうもので、その場は笑いで包まれ、まさに「笑う門には福来る」といったご様子でした。



河津桜が咲き始めました

フランス九十九里では、九十九里ビーチライン沿いに咲き誇る、白子町の河津桜の花見に行ってきました。満開を迎えた桜並木を見上げながら、「かわいい!」「きれい!」「すごい!」など、会話を楽しみながら散策をする方や、ベンチに座りジュースを飲みながらゆったりと桜の花を眺める方など、皆さん思い思いに花見を楽しまれました。一足早い春の訪れを感じられる景色に、皆さん自然と笑みが溢れ、桜をバックに記念撮影をする一人一人の素敵な笑顔がとても印象的でした。



一足早い春の訪れを感じられる景色に、皆さん自然と笑みが溢れ、桜をバックに記念撮影をする一人一人の素敵な笑顔がとても印象的でした。



とようみ工房

立春とは言うもののまだまだ寒さが身に染みる季節。そして乾燥した空気にはつきものの、風邪をひいてしまう季節でもあります。とようみ工房では自らも、そして他の利用者様にも「風邪をひかない・移さない」をテーマに手洗い、うがい強化月間



として活動しています。なかなかうがいが上手く出来ない方もいらっしゃるので、健康管理の支援の一つとして正しい手洗い、うがいの練習をしています。また、2月14日はバレンタインイベントで、職員からチョコレートをプレゼント。突然のサプライズに、皆笑顔で受け取っていただきました。普段の練習の成果を生かし、利用者様同士声を掛け合い、しっかりと手洗い・うがいをしてから召し上がっていました。

委託清掃活動の様子



フランス東金では、東金市からの委託を受け、公園のトイレ清掃を行っています。週に3回の清掃業務に利用者様も積極的に参加して下さり、地域の皆さんが気持ち良く利用できるよう一生懸命取り組んでいます。清掃中に「いつもありがとうございます」「ごころうさま」と、利用する方から労いの言葉を掛けていただくこともあり、とても嬉しく、やりがいを感じられます。これからも地域の一員として、皆さんのお役に立てるよう清掃活動に取り組んでいきたいと思っております。



誕生日のお祝いをしました

2月20日、マリン・ハウスでは2月生まれの利用者様の誕生会が催されました。ピアノの生演奏に合わせて、皆さんでバースデーソングを合唱し、一人一人に可愛いバースデーカードがプレゼントされました。



皆さんのあたたかなお祝いの言葉に、誕生者の方々も満面の笑みで応えられていました。当日は美味しいショートケーキと、皆さんに人気のカフェオレが提供され、会話も弾みたくさんの笑顔が見られました。ピアノ演奏の流れる中、楽しく穏やかなひと時を過ごされました。

職員研修を実施しました



今月の定期職員研修では、職員の日頃感じる疑問や対応についての相談に応える形で、業務に関するQ&Aを行いました。マリン・ハウスグループには、様々な疾患や特性を持つ利用者様がいらっしゃいますが、利用者様への対応が

職員によって異なったり、利用者さんによって変わってしまうと、それが原因で不安定になったり、トラブルを引き起こしてしまうことがあります。新人職員でもベテラン職員でも統一された支援を行うために、定期的にフィードバック型の研修を開催してサービス品質の向上に努めてまいります。



【お問い合わせ先】

自立支援センター マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7

TEL : 0475-77-1066

FAX : 0475-77-1067

MAIL: marinehouse@purple.plala.or.jp

随時見学体験相談受け付け中!!

<http://marinehousechiba.wix.com/home>